
児童会・生徒会活動の活性化に向けた研究会の活動

Ｌ活動目標

１・助け合い・ボランティア活動・環境問題・平和を守ることなどに対する活動を活発
にします。

（１）社会奉仕活動を推進します。

（２）身体の不自由な人への関心を高め，積極的に協力します。

（３）平和と環境を守る活動に関心を高めていきます。

２．教育祭「子ども・保護者・教職員の会」を成功させます。

３.私たちの声を，県や市に強く要望していきます。

地区代表者会，地区子ども保護者教職員の会の開催，そしてアフリカ救援米や古切
手集めなど県の児生連活動にも参加協力していきたいと思います。

Ⅱ活動内容
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東山梨地区第１回顧問の会（勝沼中学校）

第１回県代表者委員（県立博物館）

東山梨地区代表者会（勝沼中学校）

県児童会・生徒会活動の活性化についての研究会（ﾘﾊﾞｰｽ和戸）

（59回教育祭「子ども・保護者・教職員の会」打ち合わせ）

県「子ども・保護者・教職員の会」（六郷中学校）

東山梨地区「子ども・保護者・教職員の会」（勝沼中学校）
新型インフルエンザ流行のため中止

アフリカ救援米助け合い運動しめ切り

古切手・テレカ・ベルマーク等の１回目しめ切り

古切手・テレカ・ベルマーク等の最終しめ切り

第２回県代表者委員会（県教育会館）

知事（教育長・県議会議長）と語る会望書提出（山梨県庁）

東山梨地区第２回顧問の会（勝沼中学校）
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Ⅲ、成果と課題

１．地区児童会・生徒会活動の活性化に向けた研究会（地区代表者会）

２００９年度東山梨児童生徒連絡協議会としての活動目標や活動計画について話し合

い，今年度も「助け合い・ボランティア活動・環境問題・平和を守ること」を中心に活

動を進めることと，教育祭「子ども・保護者・教職員の会」を成功させることと，私た

ちの声を県や市に要望していくことを全体で確認した。

1４５ 



学習会では，「ＮＰＯ法人協働で素敵にまちづくり南アルプス共和国」の理事長で

ある櫻田清さんに，「地球環境によって生物が生かされる」～リサイクルの現状と課題

の講演を聞いた。エコキャップの回収について，具体的な数字や実物を使ってわかりや

すく説明して頂き，地球環境を深く考える良い機会となった。また，目的意識を持って

ボランティア活動をすすめる礎となった。

２．支部「子ども・保護者・教職員の会」（新型インフルエンザ流行のため中止）

分科会では児童会４分科会，生徒会２分科会の６分科会にわかれ，それぞれが係分担

を担当し，研究討議が行われる予定であったが新型インフルエンザの流行により中止と
なった。

提案校の児童会・生徒会活動の実践は資料を配付して発表に代えた。資料をとおして

それそれの学校の様子をうかがうことができ参考となった。しかし，各校を代表する児

童・生徒が一堂に会し自分たちの活動を交流し合う場がなくなったことは残念である。

古切手回収，アフリカ救援米など今後の活動（ボランティア活動等）についてはファ
ックスを利用し確認した。

３．県「子ども・保護者・教職員の会」（六郷中学校）

全体会では本年度の活動方針等が検討された。また，勝沼授産園園長の山崎俊二さん

から，古切手の使われ方について詳しく説明をしていただき，参加者一同理解を深める

ことができた。今後も，積極的に活動を行っていくことが承認された。

東山梨代表として松里中学校が「自然を守ろう」の分科会において持込提案を，牧丘

第二小学校が「児童会活動」分科会において冊子提案を行った。参加した役員校の学校

も，それぞれ自校の児童会や生徒会の様子を発表したり，児童・生徒間の交流を深める

取り組みを発表したり，大変有意義な会となった。新型インフルエンザの影響もあり参
加枝が少ない分科会もあった。

４．第２回県代表者委員会（県教育会館）県「知事・教育長と語る会」（山梨県庁）

県教育会館において第２回県代表者会が行われた。知事と語る会の内容検討と児生連

活動の反省が主な議題であった。その後山梨県庁に移動し，知事・教育長．および議長

と語る会が行われた。児生連からの要望等を県に伝え，懇談がもたれた。また，県議会

議長室も見学させていただき貴重な機会となった。

５．ボランティア活動について

本年度も様々なボランティア活動に各校協力していただきました。エコキャップ回収

(26校参加）1743.1kｇ（１月末現在），アフリカ救援米（31校参加)918.1kg，輸送費募金

(20校参加）138,097円、古切手（29校参加）60.177kg、使用済みカード類(26校参加）12,

473枚や多くのベルマーク（２２校参加）を集めることができた。各校の取り組み及びご

協力に感謝したい。（事務局三枝敏明）
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